

# Neue Vorstandschaft bei der SG Eichenkranz Lipperts

Am Sonntag den 17.09.23 wurde die zweite außerordentliche Mitgliederversammlung der Schützengesellschaft Eichenkranz Lipperts abgehalten. Ziel der Versammlung war es den Verein vor der Auflösung zu bewahren und eine neue Vorstandschaft zu wählen.

Der Verein hat seit Corona schwer mit der Aufrechterhaltung des Vereinslebens zu kämpfen. So musste letztendlich auch der Schießbetrieb im Rundenwettkampf eingestellt werden.

Bei der im Februar stattgefundenen Jahreshauptversammlung gab die bisherige Vorstandschaft ihren Rücktritt bekannt. Da sich zu diesem Zeitpunkt keine Nachfolger fanden übernahm der noch bestehende Vorsitz weiterhin kommissarisch die Verwaltungsaufgaben des Vereins. Auch eine außerordentliche Mitgliederversammlung im Juni brachte nicht den gewünschten Erfolg. Somit musste man sich in Lipperts mit dem Gedanken anfreunden, dass der Verein kurz vor der Auflösung stand.

Am Sonntag, den 17.09. wurde nun ein letzter Versuch unternommen den Verein doch noch zu retten. Und tatsächlich fand sich ein Team, welches sich der Aufgabe stellt, den gebeutelten Verein zu übernehmen und ihm neues Leben zu verleihen. In der Versammlung machte sich eine allgemeine Erleichterung breit, da nun doch noch Hoffnung bestand.

Das Wahlergebnis war eindeutig und bestätigte die neue Vorstandschaft, bestehend aus: Jochen Rank (1. Vorsitzender), Stephanie Dülberg (2. Vorsitzende), Christian Wunderlich (Hauptkassier) und Maximilian Ziehr (Schriftführer).

Besondere Erleichterung machte sich bei der 1. Bürgermeisterin Annika Popp bemerkbar die der neuen Vorstandschaft für ihren Einsatz dankte.

Der neue 1. Vorsitzende Jochen Rank bedankte sich bei der Versammlung für das entgegengebrachte Vertrauen und gab einen kleinen Ausblick über die Pläne für die Zukunft des Vereins. So wird an Traditionen festgehalten, aber es werden auch Neuerungen auf den Verein zukommen. Ziel sei es den Verein zu neuem Leben zu erwecken und für Jung und Alt wieder attraktiv zu machen. Dem Team um Jochen Rank ist die Verantwortung und die Aufgabe durchaus bewusst. Diese Herausforderung nimmt die neue Vorstandschaft aber gerne an.

Bildunterschrift:

von links: 1. Bürgermeisterin Annika Popp, Schriftführer Maximilian Ziehr, Kassier Christian Wunderlich, 1. Vorsitzender Jochen Rank, Reinhold Fischer, 2. Vorsitzende Stephanie Dülberg, Uli Thüroff